

Osleni Guerrero avance d'un bon pas au tournoi de badminton du Chili



La Havane, 22 avril, (RHC).- Le jeune cubain, Osleni Guerrero avance d'un bon pas au tournoi international de badminton qui se dispute à Temuco, au Chili. Il faut dire qu'il a fait un début triomphal, car il a remporté une victoire retentissante aux éliminatoires, sur le Chilien Sacha Debouzy.

Osleni Guerrero, 62e sur le ranking mondial, a en effet écrasé son adversaire en seulement quinze minutes de partie, 21 à 2 et 21 à 3.

En quarts des finales, le badmintonien cubain a battu un autre adversaire chilien, Fernando Sanhueza. Cette fois-ci en 18 minutes par 21 à 6 et 21 à 3.

Le tournoi international de badminton du Chili est la huitième compétition à laquelle participe Osleny Guerrero dans cette saison. Et il continue à se battre, raquette en main, afin de décrocher son billet pour Rio. Un souhait que partagent ses supporters.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/91366-osleni-guerrero-avance-dun-bon-pas-au-tournoi-de-badminton-du-chili>



Radio Habana Cuba